
Ja das Große und Ganze mag ich, kann sein, dass man das so gar nicht aus dem Text herauslesen kann.
Wir alle wollen glücklich sein und Leid vermeiden. Wie Du aber richtig sagst, müssen wir uns unsere leidvollen
Emotionen und Erfahrungen bewusst machen und anschauen, um sie zu überwinden. Aber das braucht viel
Mut. Einfacher ist es, sich dem nicht zu stellen. Aber wie sollten wir sonst einzeln oder als Gesellschaft
wachsen? Danke für deine bereichernden Beiträge :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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